





CC00 informa

Sector: Comunidad universitaria

Lo primero las personas

Paro en solidaridad con las personas damnificadas por la DANA

Viernes 8 de noviembre, 12:00

Ante la catástrofe provocada por la DANA en Valencia y en otros territorios, CCOO, UGT y USO convocan para el próximo viernes 8 de noviembre, un paro de 10 minutos a las 12 h., en todos los centros de trabajo de España, públicos y privados

El impacto de la DANA obliga a articular medidas para proteger el empleo, los salarios y las rentas de las familias



Las organizaciones sindicales hemos trasladado esta convocatoria a la patronal CEOE, que la comparte. La convocatoria se hace con el siguiente objetivo: que los trabajadores y trabajadoras puedan expresar su pesar y condolencias por los ciudadanos y ciudadanas fallecidos y sus familias, así como mostrar su apoyo con quienes han perdido su patrimonio, incertidumbre sobre su empleo o la viabilidad de los negocios y las empresas comprometidas. segundo lugar, instar a movilizar los recursos públicos necesarios para la protección de los empleos, la actividad económica, el cuidado y el alojamiento de las personas afectadas.





En estos momentos es **imprescindible actuar unidos** en el propósito compartido de contribuir a la reconstrucción de los daños, la reparación de las víctimas y el progreso de nuestra sociedad bajo los principios democráticos de nuestro estado de derecho.

Ante la situación dramática que se vive en varias localidades de la provincia de Valencia, así como en pueblos de Albacete y otros territorios de España, el sindicalismo español quiere mostrar su solidaridad y hacer suyo el dolor de las víctimas, personas damnificadas y ciudadanía en general. También queremos solicitar la movilización de los recursos necesarios, económicos, humanos y materiales, para hacer frente a las consecuencias de la catástrofe, con especial atención a las condiciones laborales, socioeconómicas, de vivienda y de salud de las poblaciones afectadas.

Desde CCOO queremos manifestar una vez más nuestra profunda consternación ante la devastadora tragedia provocada por las intensas lluvias e inundaciones que han asolado distintas zonas del país, con un impacto singularmente grave en Valencia, pero también en las comunidades autónomas colindantes. Reiteramos nuestro dolor por la pérdida de vidas humanas, que alcanza niveles insoportables, y nuestra mayor solidaridad y preocupación por los daños ocasionados en viviendas, infraestructuras y equipamientos. Esta catástrofe ha golpeado duramente en zonas donde vive y trabaja, en su mayoría, población trabajadora, quien está enfrentando momentos de extrema dureza.

En estos momentos de desolación, instamos a todas las instituciones públicas a que movilicen todos los recursos necesarios para las tareas de rescate y emergencia. Es urgente restablecer el acceso a alimentos, agua, energía y servicios básicos, y responder al impacto sociolaboral y económico que sufren todas las áreas afectadas. La situación es crítica, con muchas personas aún desaparecidas, y la prioridad inmediata debe ser localizar y recuperar cuerpos que permanecen atrapados en coches, sótanos e incluso, viviendas. El riesgo de un grave problema de salud pública amenaza con añadir más sufrimiento al ya trágico saldo de vidas perdidas.

Sin perjuicio de las responsabilidades que corresponden a cada nivel de la administración, en este momento la prioridad es aunar todos los esfuerzos para atender la emergencia de rescate de las víctimas, la recuperación de los cuerpos de las personas fallecidas, el restablecimiento de los suministros a toda la población afectada y la garantía de acceso a las viviendas en condiciones de seguridad o, proveyendo de alojamientos alternativos en tanto se restablece la posibilidad de acceso a sus domicilios de todas las personas que no pueden hacerlo en este momento.

Es imprescindible la cobertura pública con todos los medios disponibles y que se movilicen todos los medios necesarios, activar de inmediato las ayudas económicas por daños personales, en la vivienda habitual y enseres de primera necesidad, medidas fiscales, laborales y de Seguridad Social. Todo ello, con celeridad y agilidad administrativa que es esencial en estos momentos.

Es preciso prever también el impacto que esta situación tiene en cuanto a disminución de renta disponible de muchas personas, por lo que deben complementarse las prestaciones públicas para reducir al máximo ese impacto, así como establecer moratorias y readaptación del pago de la deuda hipotecaria que deben afrontar muchas personas y familias, con las dificultades que genera una situación tan dramática como esta.

Las consecuencias para el empleo y las condiciones de vida de la población trabajadora son evidentes, debe reactivarse, adaptado a esta situación, el escudo social que ya hemos puesto en marcha con excelentes resultados en pandemia y que ahora es imprescindible para una parte del territorio.

También resulta imprescindible atender la pérdida de renta de muchas personas afectadas; proponemos que se complemente la prestación pública para reducir al máximo el impacto económico de esta situación, junto con moratorias y readaptaciones en el pago de la deuda hipotecaria que afrontan numerosas familias.







COO informa

Sector: Comunidad universitaria

Lo primero las personas

Las repercusiones laborales y en las condiciones de vida de la población trabajadora son evidentes. En este sentido, CCOO ha trasladado a los gobiernos nacional y autonómico un primer documento de propuestas (Propuestas CCOO PV ante la Dana) para garantizar un escudo social amplio que permita la reconstrucción de sus vidas a las personas afectadas.

Asimismo, prestaremos todo el apoyo necesario a nuestras organizaciones en todas las zonas afectadas, de manera singular en el caso del País Valenciano, para dar cobertura al dispositivo de atención a la población trabajadora que va a ser necesario. Tanto desde la perspectiva de lo ya ocurrido en los últimos días en cuanto a las condiciones de trabajo, desplazamiento y riesgos laborales que se han producido, como respecto de las consecuencias que puedan derivarse de esta situación en las próximas semanas o meses.

Y todo ello sin olvidar la necesaria exigencia de responsabilidades por las decisiones adoptadas, y por las no adoptadas en tiempo, y las consecuencias que han tenido para la vida de un número aún indeterminado de personas trabajadoras. Las catástrofes vinculadas a la emergencia climática requieren de políticas públicas estructurales, no recortes de recursos públicos ni negacionismos reaccionarios. El análisis y la previsión científica no pueden ser postergadas por fanatismos ideológicos. La irresponsabilidad y la negligencia la pagan siempre las clases trabajadoras y populares.

El viernes 8 de noviembre, a las 12,00 horas, convocamos a concentrarse 10 minutos en las puertas de los centros de trabajo bajo el lema "Solidaridad con las víctimas. Protección para las personas damnificadas. Vamos a salir"



AFILIATE a CCOO: TE INTERESA

Madrid, a 6 de noviembre de 2024



